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Amigos de Jaume Martori le recuerdan mediante un acto cívico

Una vida comprometida
JORDIPURTI

Un
centenar largo de perso

nas asistieron al acto CÍvico

que bajo el lema una vida

comprometida organiza-
ron el pasado sábado un

grupo de amigos de Jaume

Martori, el exconcejal que mu

rió en el mes de agosto. El obje
tivo era recordar su trayectoria
política, sindical y vecinal. Se
trató de un acto sencillo y emo

tivo que contó con la presencia
de su viuda y su hija, aparte de
otros familiares. "Todos los que su

cumbimos a la tentación de tu amis
tad somos afortunados u, se leía en

una pancarta colocada bajo la

pantalla donde se podían visio
nar imágenes de su trayectoria
en cualquiera de los ámbitos
donde estuvo involucrado.

El escultor Carlos Colomo,
encargado de presentar el acto,

explicó a los presentes la necesi
dad de organizar un acto CÍvico
de este tipo

U

ante la vida compro
metida que siempre llevó Martori".
En este sentido el actual concejal
de ERC, Josep Alsina, dijo que
le conoció cuando él era todavía

muy joven uy quiero destacar su

ética política y su ética personal que

Numerosos omigos y vecinos no quisieron perderse el homenaje

está por encima de cualquier otra co

sa u. Martori, durante muchos
años luchó sindicalmente y es

uno de los fundadores de CCOO
en Sant Celoni. Por ello, Paco

Agüera no dudó en afirmar que
"Martori ha sido un hombre senci
llo, comprometido y fiel a sus ideales.

Queremos reconocer el compromiso y
su aportación U.

SUS ideas, en su día, le hicie
ron dejar Iniciativa per Catalun

ya para pasar a formar parte de

Esquerra Unida i Alternativa,
fruto de una escisión del partido.

CALDES
Se celebra el primer encuentro sobre
termalismo entre el ámbito público y privado
El miércoles de esta semana, la sala de plenos del Ayuntamiento de
Caldes de Montbui acogió la primera jornada sobre desarrollo ter
mal que agrupaba a agentes del sector público y el privado. El en

CUentro COntó durante todo el día con ponentes de gran importancia
en el mundo del terrnalismo. Entre los más destacados estuvieron el
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José Montero lo recuerda co

mo "una persona que me marcó
mucho. Nos indicó la línea que debí
amos seguir para trabajar". Con el
actual concejal de lCV, Josep
Maria Pasqual, también ha te

nido una relación muy grande
por afinidad ideológica que le
llevaron a compartir la conceja
lía de lCV en la legislatura 1995-
1999, "recuerdo aquella época en

que nos encontrábamos para hablar
de política y siempre terminábamos
hablando de ideología ".

Con Josep Rutllán la rela-

RdV

cíón ha sido de otra forma. Du
rante cincuenta años han sido
vecinos y su última guerra ha si
do conseguir el traslado de Deri
vados Forestales "Pido que el día

que la Forestal ya no esté se le colo

que una placa para que todos le re

cardemos". y Martí Boada, ha
bló de referentes y de orígenes
u cuando vamos creciendo cada uno

de nosotros necesitamos un referente
y Jaume Martori para mí era uno,

por su lucha en los momentos más
duros, por sus ideas y por su origen
humilde que ha debido labrarse un

futuro con mucho esfuerzo. Ha sido

para muchos de nosotros una escue

la importante U.

MEMORIA PERPETUADA
El Ayuntamiento le

dedicará una calle o una

plaza cuando se urbanice
la Forestal

El alcalde Joan Castaño re

cordó sus momentos en el sindi
cato vertical, en la creación de la
asociación de vecinos y en la mi
litancia. Además, contentó a los

presentes: uEI ayuntamiento le de
dicará una plaza o una calle cuando
la zona de Derivados Forestales esté
urbanizada U. Finalmente un

mensaje de Quico Pi de la Se

rra, que no pudo estar presente
en el acto, afirmó que "siempre se

van los que siempre deberían estar

con nosotros
U

•

subdirector general de Turismo de la Generalitat, Javier Sobrino,
el subdirector general de Minas, Francesc Sabio, el diputado del
área de Turismo de la Diputació de Barcelona, Josep Mayoral o el

presidente de la Asociación Balnearia, Jaume Riera.
Otra de las conferenciantes fue, por supuesto, la alcaldesa de

Caldes, Montserrat Domènech, que actualmente preside la Sec
ción de Municipios con Aguas Minerales y Termales.

A lo largo del miércoles se abordaron temas como el desarrollo y
la calidad del turismo termal, la regulación jurídica y la protección
de aguas minerales, el desarrollo territorial, el turismo ... Por ello,
la convocatoria iba dirigida a todo tipo de entidades que tengan al

go que ver con el termalismo (restauración, hoteles, balnearios,
administraciones, científicos ... ). E. S.

CARDEDEU

El Ayuntamiento financiará diez proyectos
solidarios
El Consejo Municipal de Solidaridad y Cooperación ya ha aproba
do la concesión de las diez ayudas que concederá este año el

Ayuntamiento a varios proyectos de estos dos ámbitos. Entre ellos

figuran la compra de un tractor para una agrupación agraria de
Brasil, cuyo importe será de 6.200 euros, un centro de acogida pa
ra niños en situación de riesgo en Carnboya, al que se destinarán
3.000 euros, la creación de una cooperativa que producirá produc
tos agrícolas en Nicaragua que recibirá 6.100 euros, la financiación
con 3.050 euros de una escuela en la Índia, o la mejora de las con

diciones de las viviendas de la localidad nicaragüense de Matagal
pa, a la que se destinarán 2.542 euros, entre otros. O.S.

REVISTA DEL VALLÈS

CARDEDEU

íngrid inicia las visitas semanales
a su madre biológica
Íngrid, la niña de diez años que vive con una familia de acogida
en Cardedeu, deberá pasar los fines de semana en el domicilio de
su madre biológica en Valencia, durante un período de siete me

ses, según ha determinado la Audiencia Provincial de Barcelona.
Este tiempo debe servir, según los jueces, para que la niña, a quien
una sentencia judicial obliga a trasladarse definitivamente con la
madre biológica, se adapte a este nuevo entorno. Además, se ha
establecido que pase la mitad de las vacaciones de Navidad y de
Semana Santa en Cardedeu y la otra mitad en Valencia. Ingrid.
que llegó a Cardedeu después de pasar varios años en un centro
de acogida de la Generalitat, ha manifestado en varias ocasiones
sus deseos de permanecer en Cardedeu, cuya población ha llevado
a cabo varias acciones para solidarizarse con ella, como una cam

paña que recogió alrededor de 25.000 firmas. O.S.
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